



Pièces	2 Pièces
Superficie	41 m²
Référence	L16990
Prix	254 400 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Appartement de deux pièces à vendre en rez de chaussé surélevé avec grande terrasse agréable, cave. Ce bien est situé dans une copropriété sécurisé, interphone, charges courantes annuelles 2389 €. Cet appartement de 41,78 m² en bon état se compose d'une entrée, cuisine, chambre, wc séparé, une salle d'eau avec douche, un séjour, une belle terrasse, une cave, parking privatif. Ce bien se trouve sur la commune de roquebrune cap martin à l'oré du hameau, non loin du quartier de carnoles et du cap martin. Idéal pour un premier achat en résidence principale.

Two room flat for sale on raised ground floor with large pleasant terrace, cellar. This property is located in a secure condominium, intercom, current annual charges € 2389. This 41.78 m² flat is in good condition and comprises an entrance hall, kitchen, bedroom, separate wc, shower room, living room, lovely terrace, cellar and private parking. This property is located in roquebrune cap martin on the edge of le hameau, not far from carnoles and cap martin. Ideal for a first purchase as a main residence.

AGENCE MARTINI

20 rue Partouneaux - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

